

Decretan alerta ciclónica para Pinar del Río e Isla de la Juventud



La Habana, 8 oct (RHC) El Estado Mayor de la Defensa Civil, teniendo en cuenta la información del Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología sobre el huracán Michael, estableció la Fase de Alerta Ciclónica para la provincia de Pinar del Río y el Municipio Especial Isla de la Juventud.

El resto de las provincias; Artemisa, La Habana, Mayabeque y Matanzas continúan en Fase Informativa; en tanto las provincias de Cienfuegos, Sancti Espíritus y Villa Clara, deben incrementar la vigilancia hidrometeorológica y mantenerse informadas sobre el comportamiento de las precipitaciones en sus territorios.

La población debe mantenerse atenta a las informaciones del Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología, a las orientaciones del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil y cumplir disciplinadamente las medidas de protección que indiquen las autoridades locales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/173434-decretan-alerta-ciclonica-para-pinar-del-rio-e-isla-de-la-juventud>



Radio Habana Cuba